



真実一路

2025.4.15

発行 校長

和田 美佐

大田市立第一中学校 〒694-0064 大田市大田町大田口656

令和7年度始まりました～応援よろしくお祈いします～ ～一中はえんじ色・1学期は自分と人の良さに出会う時～

今年度は、桜が舞う始業式、入学式となりました。春の命に満ちた4月8日に令和7年度をスタートさせました。今年度、大田一中の生徒数は406名（1年130名、2年136名、3年140名）です。

始業式、入学式共に穏やかに落ち着いた雰囲気、4月は気持ちを新しくする季節、みんな、それぞれのやる気が伝わりました。

今年度の制服の変更に伴い、改めて「えんじ色」について考えました。一中は古くから「えんじ色」をスクールカラーとして使っています。制服のリボンやかつては体操服がえんじ色でした。えんじ色は、赤（情熱の色とよく言われます）に他の色が重なって深みを帯びた色です。一つの色では生み出せない色です。

一学期は特に新たな出会いを大切に、「人の良さや自分の良さを積極的にみつけて、人とつながってほしい」と願っています。それがえんじ色を生むことだと考えます。一中生がずっと大切にしてきた「えんじ色」をみんなで生みだしてほしいと今年度のスタートにあたって伝えていきます。

また、学校だよりの名前は「真実一路」。この言葉は、校歌の3番にある言葉です。真実一路とは、誠実にまっすぐに歩いていく様子を言うそうです。長きにわたって一中生にこめられた願いです。この大田一中で学ぶ生徒たちが「真実一路・誠実に自分の歩みを進めていける」よう、生徒たちとともに頑張っています。今年度も応援よろしくお祈いいたします。

新年度にあたって生徒たちには「応援される人になってほしい」と昨年度に引き続き伝えていきます。私たちはご家族や地域の方、本当にたくさんの方に支えられて暮らしています。だから、

「応援される人」を一中生にはめざしてほしいです。そこで、応援される行動についても右上のように伝えていきます。いつも同じことを言っていますが、生徒たちの人生の礎となる力は、積み重ねていくことで確かになると考えます。だからまたまた、同じことを伝えさせていただいています。



校歌

作詞 木島俊太郎
作曲 蔵田 春平

一	清らかな眼	みひらきて
	学びの道を	ひとすじに
	いそしむわれら	若人の
	夢はるかなり	佐比売山
二	若草萌ゆる	丘の上
	日光を浴びて	大地に立ち
	石見の海の	潮風に
	鍛えあぐべし	このからだ
三	三とせの苦楽	わかちあい
	真実一路	手をつなぎ
	われらは進む	みな進む
	栄光あれわれら	わが母校

えんじ色を みんなで生み出す

えんじ(臙脂)色

- 濃く深い赤色・重なって生まれる色
- 大田一中のスクールカラー
- 一人では生み出せない色

応援される人になるために

- ☆「自分の良さ」と「相手の良さ」をみつける
→人を大切にすると人は応援される
- ☆「あいさつ」「ありがとう」「そうじ」をがんばる
→信頼される力がついてもっと応援される
- ☆「毎日の授業」を大切にすると
→自分の夢や可能性を広げる

命は絶対に大切に

着任式・始業式(4月8日・火)

クラス発表にどきどきし、でも、とても落ち着いた始業式、着任式でした。初日から整列指導や生徒会からのメッセージ発信等に新3年が新たに取り組み、リーダーとしての力を発揮してくれていました。



入学式(4月9日・水)

入学式は2、3年生が9日の午前中に準備を頑張っ
て、式場などを整えてくれました。そして、新入生は
呼名されると気持ちのよい返事をし、さわやかなス
タートをきってくれました。新入生の皆さんには4つのお願いをしています。



- ①「受けとめようとする心をもつ」
～関心をもって聞こう、見ようとすることで勉強になること、楽しいことがとどまります
- ②「えんじ色を生む・人と自分のよいところをさがす」～みんなが安心して過ごすためです
- ③「応援される人へ～あいさつ、ありがとう、そうじ」
～私たちは支えられて生きている。感謝の気持ちを。信頼される力を。
- ④「悩んだり、困ったりしたら相談をする」～悩むことは成長したい気持ち。一緒に考えます

歓迎祭(4月14日・月) みんなで創りあげる最高の大田一中へ

新入生に学校生活に早く慣れてもらおうと行われた
歓迎祭。みんなよく見てよく聞いて楽しんでいました。
生徒会執行部が掲げた「みんなで創りあげる最高の大
田一中」に向けて、とても温かく楽しく時間が紡がれ
ていました。最後に新入生代表が「自分たちも早く一中の力になりたいと思



いました」と語ってくれました。2、3年生の頑張りが光りました。また、その頑張りが伝わったからこそその新入生代表の言葉だったと思います。

大田一中の制服について～地域の皆様へ～

今年度より、大田一中の制服が変更となり、性に関係なくブレザータイプとなります。ただし、制服をリユース等をして着用することも大切なことだと考えていますので、これまでの制服を含めて自分たちで選んでいただくことにしています。(ただし、従来の大田一中制服の販売はなくなっていくます)そこで、特に地域の皆様、写真のような制服を見かけられたら、大田一中の生徒だと思っていただき、これまで通り温かい見守りをお願いいたします。



職員チームも新たにスタート～よろしくお祈いします

黒板メッセージ

今年度は8名の職員が新たに着任し、46名の職員でチームとなって頑張っています。皆様、応援よろしくお願いします。

→教室の黒板に担任等からメッセージを届けています。毎朝書けない時もありますが、校内にある言葉にぜひ関心を。

